



<https://katonoriko.com/>



ホームページが
完成いたしました



皆様からの
応援メッセージを
募集しています

詳しくはこちら

誰かを支える為、がんばっている人を応援します！
3人の子育て経験を生かし、政策へ繋げます！
— こそものがわらうとせかいがわらう — 加藤典子

市議会議員は 私たちの生活で 何の役に立つの？

みなさんの意見や相談が豊川市をよりよくするきっかけになります！

議員は市民の代表！遠慮せずどんどん相談してください！

地域に対する不安や悩み

- ・地域で困っている・・・改善できる？
- ・この制度おかしくない？
- ・市役所窓口での答えが納得できなかった・・・
- ・こんな小さなことでも相談していいのかな・・・

まずは声をあげてみましょう！

あなたの一声が他の誰かの解決になることも。
また、解決方法が一つではないこともあります。
まずは相談して一緒に豊川市を考えてみませんか？



LINEでも
相談受付中！

相談内容は他の方には見られませんので
お気軽にご相談ください

豊川市議会議員

加藤典子

かとうのりこ

- ・1978年豊川生まれ
- ・フランス・パリ留学(3年)
- ・豊川市立金屋小中学校卒
- ・アパレル業経営(17年)
- ・愛知県立国府高等学校卒
- ・3人の子供と夫の5人家族

- ・一般社団法人子どもがわらうとせかいがわらう(代表理事)
- ・株式会社千両会
- ・国際青少年教育援助会YES30
- ・すわぼん商店会
- ・更生保護女性会



一般質問で市政を問う！

LGBTQについて多様性を認め合う社会の実現に取り組みます

Q 学校教育の中でトランスジェンダー児童への対応は？

A 性同一性障害の児童生徒は少なからずいることを認識、文科省の通知を踏まえ個別の相談や対応に応じています。教員の研修や、性差なく利用できる『みんなのトイレ』の設置、男女混合名簿導入や服装の対応など進めています。



性自認の違和感から男女別トイレに入ることが出来ず学校生活で一度も入れない子も。

Q ジェンダーレス制服の導入について

A 伝統的価値観からの男女別制服は時代と共に変化しており、各学校長の判断の上、保護者等の意見を聞いて決定します。第3の制服はトランスジェンダー生徒や防寒など機能面の配慮もあり、他市の状況を注視して対応します。



代田中学校では第3の制服の導入のため保護者、生徒のアンケートを実施してくださっています。豊川市初での導入になるかも！

Q 本市でのLGBTQ割合は？

A 令和元年実施の市民意識調査(1000人対象)では『自分、または身近にLGBTQの方はいるか』の問いに『いる』と回答した方は8%います。

Q パートナーシップ宣誓制度の導入は？

A 性的マイノリティの方の人権を尊重し令和4年7月より導入を検討します。法的な効力はなく婚姻制度とは異なりますが、公営住宅へ家族として入居でき、病院の付添や医療行為の同意などの享受が可能となります。

まとめ

LGBTQの生きづらさは、偏見によるいじめや差別から、自尊心の低下、孤独感に苛まれるなど、鬱症状や自傷行為、自殺につながる社会問題となっています。すぐに受け入れることが出来なくても、違いを知り、理解尊重することが重要です。

豊川市議会 議会中継 ▶



令和4年度予算審議の質疑 主な TOPICS 10

令和4年度一般会計予算額は過去最高の695億円！第6次総合計画や市長マニフェストから推進する事業を3月定例議会の中、4日間かけ審議、決定しました。その中で質疑した主なものをピックアップします

- 1 定住促進サイトCITY AND PEOPLEができあがり今年度はさらに充実させていくとの回答。若手職員の意見反映や市民協力でシビックプライドの醸成を訴えました。
<https://toyokawa.life/>
- 2 プリオ管理費では計画的な営繕工事に加え、各階男女トイレへのベビーチェア、シートが設置されます！
今後は屋上修繕や外壁改修も予定。
- 3 こども食堂運営費補助は食材など経費対象は柔軟に対応との回答。現在市内に9箇所運営、子育て応援自販機の売り上げも見込んでいます。今後の増設、設置箇所の再検討を訴えました。
- 4 病後児保育施設整備事業費では近年増加する病後の保育希望に応えるため金屋地区での施設整備を補助、令和5年運営開始をめざします。
- 5 養育支援訪問、母子保健事業費では多胎児妊産婦の支援創設を訴えてきました。妊婦検診では双子、三つ子ちゃんの場合5回分受診券の増加！ヘルパー利用できる期間も4ヶ月から8ヶ月に延長します。
- 6 妊産婦相談事業では総合保健センター(仮)の整備に向けサポートセンターくるみを創設します！助産師の雇用で母乳相談や訪問事業、相談専門電話も設置し、民間の産後ケア事業者と連携して産後ママを支援します。
- 7 野中公園(どんぐり公園)付近の白川で人道橋整備が進みます。代田小学校小学校通学路の危険を訴えた地元要望が実現！令和4、5年での整備となります
- 8 桜町千両線整備事業では諏訪川沿いの遊歩道が令和4年度末に完成します。県道沿いの生い茂った草でせっかく整備された遊歩道が見えない為、対応を検討を訴えました。
- 9 不登校、いじめ等問題に対応するためスクールソーシャルワーカー配置支援がスタート！家庭や地域と積極的に関わり、福祉面での支援につなげます。教員の負担軽減にも期待されるため、今後の増員を訴えました。
- 10 生理の貧困問題から各学校にあるみんなのトイレへの生理用品設置を要望しました。

豊川市議会発の議案

委員会条例の改正でオンライン開催可能に

所属するタブレット研究会で2年に渡り調査研究してきたオンライン開催に向け条例改正が可決しました！
災害時や感染症拡大時のみですが議会改革が一步前進！

ロシアによるウクライナ侵攻を非難する決議

非人道的な武力行使の根絶と平和安全確保に向け、人道的支援として日本赤十字社を通じてウクライナ国民への支援金30万円を豊川市議会から支援することに満場一致で可決しました！